

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Ici et là

TÉLÉVISION : LA SAUDI PRO LEAGUE SUR CANAL+



DE quoi combler, plus qu'ils ne le sont déjà, les abonnés de Canal+, amateurs de foot. Le groupe de télévision cryptée vient en effet de faire une belle acquisition : la Saudi Pro League, le championnat de football d'Arabie saoudite pour ses abonnés d'Afrique et de France. Et ce, pour les deux prochaines

saisons. Un championnat de prestige, dirait-on, avec les récents transferts des non moins prestigieux joueurs parmi les plus en vue : les ballons d'or Karim Benzema et Cristiano Ronaldo, le champion du monde N'Golo Kanté ou encore Sadio Mané, etc. La saison 2023-2024 de ce championnat en plein développement débute dès ce vendredi 11 août pour les 18 clubs qui s'affronteront jusqu'en mai 2024 en match aller/retour. Le champion sera connu à l'issue des 34 rencontres de la saison. Une fête du foot en perspective.

SAMBAS PROFESSIONNELS : DE BELLES RETOMBÉES



LE représentant de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF) pour l'Afrique centrale, Alphonse Waguena, a reçu jeudi dernier la présidente du comité d'organisation des Sambas professionnels.

Occasion pour elle de remettre à son hôte le rapport des Sambas professionnels et le prix Pape Diouf décerné à l'OIF lors du gala caritatif, en signe de gratitude pour leur soutien depuis la première édition des Sambas. Josiane Matene a également présenté au représentant de l'OIF quelques récompenses nationales et internationales obtenues par les Sambas professionnels depuis 2017. Alphonse Waguena a, à son tour, offert à l'organisatrice des Sambas pro un trophée symbolique pour l'engagement et la promotion de la Francophonie par cette plateforme. "Félicitations pour votre persévérance et constance. Ne restez pas sur ces acquis", a-t-il encouragé.

A R

Anniversaire



Joyeux anniversaire à Flore Doriane, le diamant de ses parents. Que tes vœux les plus chers se réalisent et te comblient de bonheur.

Journée nationale du drapeau : tradition respectée au ministère de la Justice

F.S.L
Libreville/Gabon

Dans le cadre de la commémoration hier de la 14e édition de la Journée nationale du drapeau, conformément à la loi n° 56/60 portant modification de l'emblème national, la ministre de la Justice, garde des Sceaux, chargée des Droits de l'Homme et de l'Égalité des genres, Erylyne Antonela Ndembet-Damas, a présidé la cérémonie de levée des couleurs de l'étendard national à la Chancellerie.

La cérémonie, qui obéissait au protocole officiel, s'est faite sous les mélodies exécutées par la fanfare de la Sécurité pénitentiaire. Elle a notamment été marquée par le passage



Levée des couleurs à la Chancellerie en présence de la Garde des sceaux, Erylyne Antonela Ndembet-Damas.

en revue des troupes par le membre du gouvernement et la levée des couleurs prévue à 9 heures, conformément au protocole officiel suivi sur toute l'étendue du territoire. Pour

rappel, la Journée nationale du drapeau est marquée par des cérémonies institutionnelles et publiques ainsi que le pavoisement des villes aux couleurs gabonaises.

CNSS/Intersyndicale Synaret-UATC : des avancées, mais...

ENA
Libreville/Gabon

Où en sont-ils dans leurs négociations avec l'Administrateur provisoire de la CNSS (Caisse nationale de sécurité sociale) ? " Ils ", ce sont le Syndicat des anciens travailleurs de la CNSS (UATC) et le Syndicat national des retraités du parapublic et du privé (Synaret) qui, depuis le 28 juin 2022, ont engagé un mouvement en vue d'une meilleure prise en compte de leurs revendications par la tutelle de la CNSS. En dépit de vicissitudes légitimes liées au caractère laborieux de ces tractations, des avancées ont été enregistrées. Ainsi, tendues au départ, " les relations se sont améliorées entre l'administrateur provisoire et nous ", les mettant en contact avec les services techniques, et la direction des prestations techniques. Cette dernière ayant mis à leur disposition des cadres pour suivre certaines réclamations des retraités.



Les leaders syndicaux lors de leur point-presse à la Cosyga.

Résultat positif de cette bonne collaboration : " le paiement de 7 700 nouveaux droits à pension et 500 indemnités journalières de femmes en couche", devait rappeler le porte-parole, Alphonse Ella Beyeme, président de l'UATC. De même, l'Intersyndicale (Synaret-UATC) s'est félicitée de l'audience accordée à elle par le ministre en charge des Affaires sociales avec lequel ont été abordées les questions de l'audit de la dette de la CNSS et la révision des axes de paramétrage des pensions, sans oublier le souci de la mise en œuvre des réformes rappelé par le membre du gouvernement. Lors de son point de presse, mardi 8 août 2023 à Libreville, au siège de

la Cosyga (Confédération syndicale gabonaise), l'Intersyndicale a indiqué avoir fait parvenir tant au ministre Guy Patrick Obiang Ndong qu'à l'administrateur provisoire de la CNSS des propositions déclinées en trois volets : l'audit des ressources humaines (conformément aux recommandations des ratios de la Cipres) ; l'audit des pensions et l'audit du patrimoine loti et non loti de la CNSS. D'autres actions doivent être menées dans le sens de restaurer la trésorerie de l'établissement, notamment le recouvrement à travers un moratoire à la Caisse des sommes faramineuses dues par de nombreuses entités du pays.